

Ditemani Simpatisan dan Pengurus dari Berbagai OKP, Mantan Ketua Himaputra Mendaftarkan diri Jadi Calon Ketua KNPI Kabupaten Tangerang

Sopiyan Hadi - TANGERANG.POSTMEDIA.ID

Dec 17, 2024 - 16:18



TANGERANG - Mantan Ketua Himpunan Mahasiswa Tangerang Utara (Himaputra) Ahmad Satibi atau Abil resmi mendaftar diri menjadi calon ketua KNPI Kabupaten Tangerang periode 2025-2028.

Dengan ditemani sejumlah simpatisan dan pengurus dari berbagai OKP di Kabupaten Tangerang, Abil mendaftarkan diri di Gedung Graha Pemuda di Tigaraksa pada Senin 16 Desember 2024 tadi malam.

"Dengan mengucapkan bismillah, kami bersama tim datang ke graha tadi malam untuk mendaftarkan diri sebagai calon ketua KNPI Kabupaten Tangerang," kata Abil kepada Portal Desa, Selasa 17 Desember 2024.

Abil mengaku pihaknya telah melengkapi semua persyaratan sebagai calon ketua KNPI Kabupaten Tangerang dan persyaratan tersebut sudah diterima oleh Steering Committee (SC).

"Insya Allah dukungan full dari kawan-kawan OKP dan PK akan mengantarkan kami untuk memimpin KNPI Kabupaten Tangerang kedepan," katanya.

Banyak visi dan misi lanjut Abil yang akan dilakukan oleh pihaknya termasuk mengajak pemuda untuk berinovasi, berkreasi dan berprestasi agar dapat membanggakan masyarakat dan para leluhur nusantara.

"Seperti apa yang telah disampaikan oleh Founding Father kita bung Karno beri aku sepuluh pemuda maka akan aku guncang dunia," pungkasnya.

Sementara sekretaris Steering Committee (SC) Abdul Gopur mengatakan pihaknya baru menerima satu orang pendaftar sebagai calon ketua KNPI Kabupaten Tangerang yakni Ahmad Satibi.

"Kami baru menerima satu orang yang mendaftarkan calon ketua KNPI Kabupaten Tangerang tadi malam Ahmad Satibi atau Abil dan berkasnya sementara lengkap tapi nanti kami akan verifikasi lagi," kata Gopur.

Gopur menambahkan pendaftaran calon ketua KNPI Kabupaten Tangerang periode 2025-2028 akan ditutup oleh pihaknya pada Selasa 17 Desember 2024 pukul 17.00 wib.

"Pendaftaran ditutup nanti jam 5 sore karena kita harus persiapan verifikasi, penetapan dan juga harus menyiapkan segala administrasi lainnya karena tanggal 18 malam harus sudah ada di lokasi musda," katanya.

Dia berharap proses pendaftaran calon ketua dan pelaksanaan Muswarahan Daerah (Musda) dapat berjalan dengan lancar dan tidak ada halangan.

"Kami berharap segala proses berjalan lancar perlu dukungan dari semua pemuda di Kabupaten Tangerang termasuk peran media untuk mempublikasikan hajat pemuda di Kabupaten Tangerang ini," pungkasnya.

Sebagai informasi Ahmad Satibi selain pernah menjabat sebagai ketua Himaputra, ia juga saat ini menjabat ketua Karang Taruna Mauk dan Wakil ketua bidang lingkungan hidup pada Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) Kabupaten Tangerang.

Kemudian ia juga saat ini diketahui menjabat sebagai Wakil ketua KNPI Kabupaten Tangerang bidang lingkungan hidup dan sebagai pendiri Sekolah Sepak Bola (SBB) Ki Mauk. (Sryn)